

L'épicerie renaît



Dolorès Guicheney dans ses rayons.

Ph AM

BARSAC

Depuis de nombreuses années, la commune de Barsac n'avait plus d'épicerie. Récemment, la pharmacie s'étant déplacée, un local devenait libre. Dolorès Guicheney, alors coiffeuse dans la commune, a décidé de franchir le pas en quittant son salon pour relever le défi de l'épicerie. Et le salon n'a pas fermé pour autant, une employée y étant présente du jeudi au samedi.

Il y a cinq ans, le mari de Dolorès, boucher de la commune, avait eu le projet de créer un établissement mixte

boucherie-épicerie, mais le couple n'a pu trouver sur Barsac un local d'une superficie adaptée.

Dolores Guicheney doit maintenant inverser les habitudes des habitants, prises après la fermeture de l'épicerie. Elle souhaite situer son activité sur une marchandise de haut de gamme tout en ayant des prix abordables. Pour les légumes, par exemple, elle fait appel à des producteurs locaux.

Alain MIOT

Ouvert de 7h à 12h30 et de 15h30 à 19h30 et le dimanche matin de 8h à 12h30.